

**NACIONALES**

**SUCESOS**

**INTERNACIONAL**

**DEPORTES**

**ESTILO DE VIDA**

**ENTRETENIMIENTO**

**ÁREA VERDE**

**ESPECTÁCULOS**

• Redactarán declaración que será enviada al organismo internacional

## 200 COLEGIALES SIMULAN CONFERENCIA DE LA OIT

**KRISSIA MORRIS GRAY**  
kmorris@diarioextra.com

■ Alrededor de 200 jóvenes de distintos centros de segunda enseñanza, tanto públicos como privados, de San José y Heredia, se reúnen para debatir sobre los desafíos en el ámbito laboral.

Para ello simulan una Conferencia Internacional del Trabajo (CIT) de la Organización Internacional del Trabajo (OIT).

La actividad arrancó este sábado y se extenderá hasta hoy, siendo el Colegio Golden Valley la sede de la encerrona.

Habrán quienes asumirán el rol de representantes del gobierno, de los empresarios y laboral, además simularán comisiones para analizar diferentes temas.

Esta es la primera vez que se realiza una actividad similar en el país y es en el marco de los 100 años de existencia de la OIT.

El evento es parte de la culminación de un proceso que se ha desarrollado en los últimos meses y lleva a las colegiales a estudiar el modelo de la CIT.

Abigail Gilroy, estudiante que presidirá la CIT, dijo que “al principio no podía creer que tuviera fe en mí y en mi equipo para liderar simulación de Conferencia Internacional del Trabajo. Estamos con entusias-



Estudiantes de diversas partes de San José y Heredia analizan diferentes temas vinculados con el empleo.



Luego procederán a elaborar una declaratoria para que se envíe a la sede de la OIT en Ginebra, Suiza.



Simularán los grupos participantes en la CIT: sindicatos, gobierno y empresarios. (Fotos: Corte-sía de la OIT)

mo para contribuir a cambiar positivamente el mundo”.

El desempleo, la discriminación laboral por razones de género y diversidad sexual, la situación de los trabajadores en la informalidad, la seguridad social, la salud ocupacional, la productividad, los empleos verdes, la normativa laboral, el futuro del trabajo y el diálogo social son los temas por debatir.

Para esto tomarán en cuenta la perspectiva se los sectores gubernamental, empleador y trabajador, teniendo como

referencia la situación de diferentes países.

Carmen Moreno, directora de la OIT, sostuvo: “Muchos de ustedes, jóvenes, van a desempeñarse en trabajos que aún no existen. Por eso es importante la educación permanente de calidad a lo largo de toda la vida. Este es uno de los retos que nos plantea la transformación acelerada del mundo del trabajo”.

Hoy en la tarde finalizará la encerrona, pero un grupo de 35 estudiantes acudirán mañana para elaborar en la sede central de la OIT en Costa Rica la declaración que

será entregada a autoridades de gobierno, sindicatos y empresarios.

Se espera que el documento sea llevado por el segundo vicepresidente de la República, Marvin Rodríguez, a la sede de la OIT en Ginebra, Suiza, y se le entregue al director general del organismo, Guy Ryder.

Desde este lunes hasta el 21 de junio la 108 Conferencia Internacional del Trabajo reunirá a 5.000 delegados para analizar las diferentes situaciones del empleo en diferentes partes del mundo.